


















































https://agenparl.eu/2024/11/05/arc-att-produttive-bini-ddl-nautica-leva-per-lo-sviluppo-del-fvg/




https://www.informare.it/news/gennews/2024/20241548-servizio-ro-ro-DFDS-tra-Damietta-Trieste-inaugurato-29-novembre.asp


https://www.themeditelegraph.com/it/shipping/cruise-and-ferries/2024/11/05/news/tui_cruises_mein_schiff_flow-14779523/




https://www.lagazzettamarittima.it/2024/11/06/termina-la-campagna-del-palinuro/


https://www.primocanale.it/porto-e-trasporti/47653-ferrando-serve-calata-gadda-espandere-porto-antico.html


https://www.seareporter.it/a-genova-incontro-su-prevenzione-e-gestione-delle-emergenze-ambientali-in-mare/




https://www.shippingitaly.it/2024/11/05/melzo-e-milano-smistamento-nella-zls-del-porto-di-genova/


https://www.shippingitaly.it/2024/11/05/preoccupazione-sindacale-a-genova-per-nuova-psc-ex-partecipata-di-fincantieri/


https://www.ravennanotizie.it/rubriche/porto-di-ravenna/2024/11/05/laffascinante-mondo-dei-sommergibili-al-centro-di-una-serata-conviviale-dellinternational-propeller-club-port-of-ravenna/




https://www.affaritaliani.it/coffee/video/cronache/emergency-concluso-lo-sbarco-di-72-migranti-a-livorno.html


https://www.lagazzettamarittima.it/2024/11/06/pieno-successo-del-sentinel-two/




https://www.lagazzettamarittima.it/2024/11/06/ok-al-contestato-pot-ma-livorno-e-al-bivio/


https://www.lagazzettamarittima.it/2024/11/06/alla-ricerca-della-pace-perduta/


https://www.lagazzettamarittima.it/2024/11/06/rosehearty-nella-vasca/


https://www.lagazzettamarittima.it/2024/11/06/rimossi-gli-atolli-del-romito/


https://www.corriereadriatico.it/ancona/morta_ancona_ricordi_addio_lola_giambuzzi_colonna_agenzia_amatori_last_news-8459900.html


https://www.civonline.it/porto/e-allarme-sul-nuovo-codice-doganale-parte-da-civitavecchia-il-grido-della-categoria-d7debuyd


https://www.laprovinciacv.it/news/porto/570445/e-allarme-sul-nuovo-codice-doganale-parte-da-civitavecchia-il-grido-della-categoria.html


https://www.shippingitaly.it/2024/11/05/respinto-il-ricorso-di-intergroup-e-bellettieri-per-la-banchina-26-di-civitavecchia/


https://www.lagazzettamarittima.it/2024/11/06/a-mergellina-il-38-salone-nautico/


https://www.napolitoday.it/cronaca/sbarco-migranti-napoli-solidaire.html


https://www.napolivillage.com/cronaca/concluse-le-operazioni-di-sbarco-dei-migranti-giunti-al-porto-di-napoli-sulla-nave-ong-solidaire/


https://www.rainews.it/tgr/campania/articoli/2024/11/sbarcano-a-napoli-81-migranti-2e48b925-6b73-410d-a8f1-0a1ac21c10bd.html


https://www.brindisireport.it/annunci/naufragio-lampedusa-motovedetta-brindisi-salva-50-persone.html


https://www.ansa.it/puglia/notizie/2024/11/05/ok-concessione-piastra-portuale-di-taranto-alla-vestas-blades_e628be23-5c9f-49c7-a0d6-defe85cc7954.html


https://www.ferpress.it/piattaforma-logistica-porto-di-taranto-ok-a-rilascio-concessione-demaniale-da-parte-di-vestas-blades-italia-s-r-l/


https://www.ilnautilus.it/authority/2024-11-05/piattaforma-logistica-del-porto-di-taranto-parere-favorevole-del-comitato-di-gestione-alla-domanda-di-rilascio-concessione-demaniale-da-parte-di-vestas-blades-italia-s-r-l_152170/




https://www.informare.it/news/gennews/2024/20241546-Porto-Taranto-ok-Comitato-concessione-Piastra-Portuale-a-Vestas.asp


https://www.shippingitaly.it/2024/11/05/annunciato-per-il-14-novembre-uno-sciopero-sui-rimorchiatori-a-taranto/


https://www.shippingitaly.it/2024/11/05/ok-dal-comitato-di-gestione-a-vestas-per-la-piastra-logistica-di-taranto/


https://www.lagazzettamarittima.it/2024/11/06/gioia-tauro-ha-varato-il-pot/


https://www.ansa.it/ansa2030/notizie/green_blue/2024/11/05/crociere-a-cagliari-si-va-verso-i-700mila-passeggeri_d5819693-427c-41d9-9157-667ae4706c91.html


https://www.sardiniapost.it/economia/crociere-a-cagliari-numeri-da-record-il-2024-si-chiudera-con-700mila-passeggeri/


https://www.strettoweb.com/2024/11/attenzione-reggio-calabria-alta-velocita-convegno/1817638/


https://www.quotidianocontribuenti.com/porti-catania-si-rifa-il-look-restyling-per-area-crocieristi/


https://www.adnkronos.com/rassegna-stampa/italiano/indonesia-il-veliero-amerigo-vespucci-in-visita-a-belawan-per-la-prima-volta_12MgaI8GS0hE68qfu60zqe


https://www.adnkronos.com/economia/marina-nave-vespucci-approda-per-la-prima-volta-a-phuket_V4dPcmW9LRXBwTUURlNHH


https://www.ansa.it/sito/notizie/economia/2024/11/05/ita-lufthansa-le-nozze-attese-da-un-anno-e-mezzo_e7172f63-5621-4344-8510-fc42519a3ede.html




https://agenparl.eu/2024/11/05/energia-aero-porti-strategici-e-pianificazione-delloffshore-nel-mediterraneo-azioni-ormai-indifferibili/


https://agenparl.eu/2024/11/05/acon-nautica-1-illustrazione-ddl-28-in-ii-comm-bini-vale-26-mln-di-euro/




https://agenparl.eu/2024/11/05/ue-cisint-lega-ets-e-neutralita-tecnologica-serve-competitivita-per-porti-mediterraneo-e-transizione-equa/


https://www.informare.it/news/gennews/2024/20241541-Tzitzikostas-inizio-mandato-presentero-strategia-porti-europei.asp




https://www.informatorenavale.it/news/benetti-partecipa-al-primo-qatar-boat-show/


https://www.informazionimarittime.com/post/clia-europa-ha-un-nuovo-direttore-generale


https://www.lagazzettamarittima.it/2024/11/06/msc-con-poesia-in-alaska/


https://www.lagazzettamarittima.it/2024/11/06/per-ripulire-i-mari/


https://www.lagenziadiviaggimag.it/clia-europa-il-nuovo-direttore-generale-e-samuel-maubanc/


https://www.seareporter.it/clia-maubanc-nominato-nuovo-direttore-generale-europa/


https://www.themeditelegraph.com/it/transport/ports/2024/11/05/news/legge_bilancio_emendamento_cluster_marittimo_portuale-14779642/









